

2015

Logros en Atenciones Año 2015

Se obtuvo un total de 7702 pacientes atendidos en hospitalización con lo que se mantuvo una ocupación superior al 95% de nuestra capacidad.

| Servicios | Egresos |
|-------------|---------|
| Medicina | 1529 |
| Cirugía | 1202 |
| Pediatría | 2452 |
| Ginecología | 187 |
| Obstetricia | 2275 |
| ISBM | 57 |
| Total | 7702 |

Se atendieron **35153** pacientes en Consulta Externa con
85% de consultas del tipo curativo.

| HOSPITAL NACIONAL LA UNION | |
|---|------------------|
| Consulta Externa | |
| Periodo del 01/01/2015 al 31/12/2015 | |
| Especialidad | Pacientes |
| Odontologia | 8781 |
| Obstetricia | 2506 |
| Consulta General | 3251 |
| Ginecologia | 2755 |
| Cirugia General | 2894 |
| Ortopedia | 1328 |
| Psicologia | 225 |
| Medicina Interna | 6028 |
| Pediatría General | 3334 |
| Nutrición | 68 |
| Cirugía Pediátrica | 983 |
| Total | 35153 |

De estos pacientes **11746** fueron pacientes atendidos
por primera vez.

ATENCIONES EN EMERGENCIAS

Se brindo atención de emergencias a 14021 pacientes

En donde un 888 atenciones fueron atendidas por médicos especialistas en pediatría y cirugía

| Emergencia | |
|--------------------------------------|--------------|
| Período del 01/01/2014 al 31/12/2014 | |
| Especialidad | Pacientes |
| Pediatría General | 424 |
| Emergencia | 13444 |
| Ginecología | 6 |
| Obstetricia | 147 |
| Total | 14021 |

AVANCES EN LA IMPLEMENTACION

DEL TRIAGE.

Hemos logrado avances en el proceso de Selección de Pacientes con la implementación del Triage en el hospital que facilita la identificación de pacientes que requieren atención inmediata en la unidad de emergencias y contribuye en el proceso de separación de las consultas generales de este hospital hacia las UCSF de la RIIS de La Unión.

Convertir la consulta externa en Consulta Especializada

Dentro del proceso de asumir una capacidad mayor de respuesta a las necesidades de los usuarios de la zona Sur del departamento de La Unión y como parte de un trabajo conjunto dentro de La RIIS se ha avanzado un 70% y las UCSF tendrán mayor respuesta a las referencias que sean generadas a la atención especializada. Se ha incrementado las horas de consulta externa en Medicina Interna y esto mantiene en treinta días el promedio para Atención de Primera vez en cualquiera de nuestras especialidades básicas.